

インターアンナー



石垣市立 宮良小学校

〒907-0243

石垣市字宮良331-1

TEL 0980-86-7016

FAX 0980-86-7392

メール: miyara-s@ishigaki.ed.jp

【「2学期」開始!】

元気いっぱいの挨拶が飛び交う朝の校門前。いよいよ2学期のスタートです。真っ黒に日焼けした顔、一月半ぶりの子どもたちの笑顔に心が安らぐ一日となりました。

「今学期も休まず頑張りたい!」児童代表の後原史武さんの挨拶を聞いて、それぞれに2学期の目標をイメージすることができたと思います。2学期が、より充実した期間になることを大いに期待しています。

保護者の皆様には、夏休みの期間中、子どもたちの健康安全への配慮と、様々な取組へのご協力をありがとうございました。特に、PTA主催の「夏まつり」や「班別児童会」には多くの保護者の皆様の力添えをいただき充実した取組にすることができました。



始業式の様子(下は幼稚園)



夏祭り
← のバザー

1班のキャンプ
→



感謝申し上げます。

また、夏休みの期間を活用して、子どもたちは色々な活動にチャレンジしています。緑の少年団交流学习参加、各種サークル活動・部活動での全国大会、県大会等への参加等々、それぞれに頑張った期間でした。児童日直の役割もしっかり果たしてくれました。感謝です。

2学期は「運動会」「学習発表会」「童話お話大会」「修学旅行」等、様々な行事を通して、子どもたちがのびやかに成長していくことを願っています。保護者の皆様には益々のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



児童日直の活動↑

【「緑の少年団」交流学习】8月7日(水)

夏休みの恒例行事となっっています緑の少年団活動の交流学习に、今年度も、栽培委員会の児童が参加してきました。

今回は「育樹祭記念行事」や「プランター置き作成」等の活動を体験することができました。



プランター置き作成の様子↑



育樹祭記念行事
← の様子

他校の児童とも積極的に交流し、仲良く互いに学び合う場面が多く見られ、とても充実した一日でした。

【校門横の塀がフェンスに改修】

学校便り6号(7月12日発行)でも周知しておりました校門横の塀の改修工事が夏休み中に完了しました。とても明るく見通しもよく、安心・安全で内外に開かれた学校環境づくりが、また一つ進み大変嬉しく思っています。



工事関係者の皆様には、事故もなく迅速に工事を進め始業式に間に合わせていただいたことに感謝しているところです。

この後、東側の塀の改修、プール解体撤去等の工事も年内に予定されています。周辺地域の皆様には今暫く、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



【夏期職員研修会から「指導法改善」へ】



職員研修会の様子↑

今年度も、夏休みの期間を利用して先生方の指導技術向上のための研修会を開催することができました。

教科指導技術の向上と児童理解の充実等について、大学の先生を招いて、1学期の実践を振り返りつつ理論を深め、改善へのアドバイスを多く伺うことができました。大変有意義な研修となりました。

また、就学前の幼児期から小学校学童期への接続についても、前年度に引き続き「宮良保育園の保育参観」を通して学びを深めることができました。

この学びを2学期以降の実践に生かしていけるよう職員一同励んで参ります。



保育園参観の様子↑

【「運動会練習」はじまる】

「心を一つに 輝け笑顔 勝利の道へ 宮小っ子」のテーマの下、各学年の演技や競技、全体演技の練習が開始されました。

9月22日の運動会本番に向けて、どの子ども、自分の役割の遂行と技磨きに取り組んでいきます。

今年度は、「目出度い節」「棒術」の演目も運動会で披露します。ご指導いただく地域の皆さん、よろしくお願いします。

紅白に分かれての各種競技に家族リレー、地域リレー等、学校・保護者・地域一体となった宮良大運動会が例年以上に盛会となりますよう、児童とともに準備を進めていきます。PTA役員をはじめ、多くの地域の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。